

## **Bürgeranregung zur BZV-Sitzung am 28.03.2019**

### **ÖPNV Erreichbarkeit des Krankenhauses Rosenhöhe**

Von der Stadtbahn-Haltestelle Rosenhöhe bis zum Klinikum sind es 300 Meter bergauf. Zu Fuß ist das für viele ältere und auch kranke Personen kaum machbar.

Wer zum Krankenhaus oder zum danebenliegenden Altenheim möchte bzw. muss, ist auf das Auto oder das Taxi angewiesen. Eine Anfahrt per ÖPNV ist nicht möglich. Auch nicht teilweise, denn an der Haltestelle gibt es keinen Taxistand.

Ich wünsche mir, dass sich die Bezirksvertretung dafür einsetzt, dass die Stadtverwaltung und moBiel eine Lösung erarbeiten. Denn gerade im Hinblick auf die vom Rat beschlossene radikale Verkehrswende weg vom Auto ist diese Situation nicht hinnehmbar. Vielleicht gibt es ja die Möglichkeit eines Shuttle-Busses zu bestimmten Zeiten bzw. die Umleitung einer bestehenden Buslinie mit einem Schwenk über den Krankenseingang.